

Nouveau plateau technique au lycée Claude-Bernard : « Offrir des chances de réussite supplémentaires »

La communauté éducative du lycée Claude-Bernard, qui prépare les élèves aux diplômes nationaux de CAP et de BP esthétique, cosmétique et parfumerie par la voie de l'apprentissage, a présenté ce lundi 9 mai, son nouveau plateau technique.

Du nouveau matériel est là : 7 nouvelles tables de soin, des matelas chauffants, des vidéoprojecteurs et des tablettes numériques financés par le Greta du Rhône et l'OPCO EP (Opérateur de compétences des entreprises de proximité). Stéphanie Chatelet, en charge de la formation en esthétique, se réjouit de ce nouveau plateau technique : « Avec ce nouvel équipement, on va offrir des chances de réussite supplémentaires à nos élèves. Le métier évolue très vite. Il se trouve maintenant à la frontière entre la médecine esthétique, la cosmétologie, et la dermatologie. »

« On fait de la haute couture, du cousu main »

Cette inauguration, en présence



L'inauguration du nouvel équipement a également été l'occasion de saluer les médailles remportées par des élèves, ici Camille Carré. Photo Progrès/Anne-Sophie VUCCINO

de Pascal Ronzière, président de l'agglomération Villefranche-Beaujolais-Saône, de Marc Flecher, président du Greta CFA du Rhône, d'Isabelle Rhéty, la cheffe d'établissement de la cité scolaire Claude-

Bernard, et des représentants du rectorat et de l'OPCO EP, a été l'occasion de fêter Camille Carré, médaillée d'or à la finale du meilleur apprenti de France en novembre dernier.

La formation en esthétique dispensée ici est gratuite, quasiment la seule formation dans un lycée public de la région, et regroupe 14 élèves par année de formation venant de tous les coins d'Auvergne Rhône-

Alpes, qui passent 12 semaines dans l'année au lycée, le reste du temps, en apprentissage.

« Notre formation est de haut niveau, notre force, c'est notre petit nombre d'élèves, on fait de la haute couture, du cousu main », souligne Stéphanie Chatelet, fière aussi d'une autre de ses élèves, Meline Fouhal, nouvellement médaillée d'or au niveau régional et qui va prochainement concourir au niveau national.

Camille Carré fait partie des 8 médaillés d'or pour l'ensemble de la France. Caladoise depuis trois semaines, Camille Carré, 18 ans, après son CAP, est maintenant en BP 1^{re} année.

« Au départ, je n'avais pas confiance en moi. Notre travail demande beaucoup de rigueur, d'esthétique et le sens du détail. Je me suis trouvée une passion pour le maquillage et j'aimerais travailler sur les plateaux de cinéma ou dans la socio-esthétique, discipline basée sur les soins du corps qui apporte une réponse personnalisée aux ma- lades. »

De notre correspondant
Anne-Sophie VUCCINO